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Zusammenfassung

			
Die Aminosäure L-Arginin spielt eine wichtige Rolle im Körper. Sie sorgt als Donator des Stickstoffmonoxids für eine bessere Durchblutung und Sauerstoffversorgung der Blutgefäße, hemmt die Thrombozytenaggregation und Monozytenadhäsion an die Endothelwand, arteriosklerotisch bedingten Gefäßänderungen kann entgegengewirkt werden. Die Übersicht erläutert dessen Bedeutung anhand aktueller Studien, insbesondere für die endotheliale Dysfunktion, Hypertonie und erektile Dysfunktion als mögliches Warnsignal für Gefäßerkrankungen.
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Abstract

			
The amino acid L-arginine plays an important role in the body. As a donator of the nitrogen monoxide, it ensures a better blood flow and oxygen supply of the blood vessels, inhibits the thrombocyte aggregation and the monocyte adhesion to the endothelial wall, and can counteract changes of the vessels caused by arteriosclerosis. The overview explains with the help of current studies its significance as a possible warning signal for vascular diseases especially in the case of endothelial dysfunction, hypertension, and erectile dysfunction.
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